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１．定例会議                          

○理事会                      １１月２８日(月)  

  理事９名、監事１名及び顧問が出席し以下のとおり議事が進みました。 

《報告事項等》 

   (1)建設工事現場合同安全パトロール（１１／２） 

   (2)建設産業考える議員の会の役員等との意見交換会（１１／１５） 

   (3)建築部会役員会（１１／１７） 

   (4)協会監査（１１／１８） 

   (5)土木部会役員会（１１／２１） 

   (6)秋田市契約課との意見交換会（１１／２２） 

   (7)建功会総会（１１／２４） 

 

   事務局が上記項目について報告後、林会長は(6)の要望について補足説明を行いまし 

た。補足は、秋田市からの説明内容に関するもので、秋田市としては総合評価の労働 

環境評価や地元貢献評価については、前年度協会からの要望により一部改正を行った 

ため、まだ実績検証ができないことから改正は時期尚早な事、また最低制限価格や低 

入札価格調査制度については、県基準と秋田市基準の差異について検討を要する事、 

さらに建築に関する総合評価８５０点の変更については、同評価に関連して今年度入 

札参加者数が少ない状況を検証する必要がある事、以上の補足説明でした。 

   報告後、質問や意見を求めたが発言はありませんでした。 

 

《議事》 

議題(1) 来年度事業の提案等について 

       講習会研修会の新たなテーマへの対応 

 

   林会長より、秋田市が建設予定とする市立病院､仁井田浄水場、県民会館建替え及び

既存施設の維持管理に関する計画内容について、また山岡副会長からは、橋梁の維持

管理計画に関する講演会開催と今後の土木工事の発注予定について、協会各社の準備

（新技術取得や重機保有と維持管理）のためそれらの概要把握が必要であるとし、講

師を秋田市副市長等に依頼し講演会開催について検討することとしました。 

 

議題(2) 安全祈願祭来賓等について                 

        開 催 日 ： 平成２９年１月１２日(木)  

        開催時間 ： 安全祈願祭 午後５時 



     

              懇談会   午後５時３０分 

       会  場 ： 秋田ビュ―ホテル ４階 飛翔の間 

       来賓招待 ； 昨年度と同様とする 

 

事務局が安全祈願祭と懇談会の対応について説明後、意見を求めたが発言は無く計 

画（案）通り進めることとしました。 

        

《その他》 

協会の関係行事の日程等の連絡 

  (1)市民協働と災害復興（１２／３・土） 

  (2)土木部会忘年会（１２／２７・火） 

 (3)新年挨拶 秋田市（１上旬予定）  

 (4)秋田市建築関連団体連絡協議会役員会(１月中旬予定)  

(5)建築部会新年会（１／２４・火） 

 (6)ばっけの会総会（２／１６・木） 

         

 事務局が上記について報告後、(3)、(4)について市長の予定を早く抑えて準備する 

よう会長より指示がありました。 

 昼食時、(3)新年挨拶秋田市長面談日を、１／４（水）１５：３０に。また、(4)秋田 

市建築関連団体連絡協議会総会・懇談会を２／６(月)に、秋田市秘書課へ確認後、決 

定した旨報告しました。 

 

※次回の理事会 

１２月２６日（月） 三役会１０：００ ・ 理事会１１：００   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        



     

２．行事報告                          

○秋田労働基準監督署と秋田市の合同安全パトロール １１月２日（水） 

秋田労働基準監督署及び秋田市総務部工事検査室との合同安全パトロールに参加し

ました。パトロール後、秋田市役所において検討会が行われました。 

パトロール現場 ： 土崎まちづくり拠点施設建築工事現場 

          公共下水道長沼幹線築造工事現場 

協 会 参 加 者  ：  三浦副会長、長谷川工務委員長 他６名 

 

○秋田市建設産業を考える議員の会との意見交換会 １１月１５日（火） 

   秋田市建設産業を考える議員の会からは、岩谷会長、熊谷幹事長、田中会計、佐藤 

幹事及び工藤監事に出席して頂き、協会からは、林会長、小南入札制度の検討等特別 

委員長ほか５名の協会と特別委員会役員が出席し、今年度秋田市へ提出する要望書の 

内容について説明しました。 

 岩谷会長ほか議員の会役員の方々からは、要望内容について同意して頂きました。 

  

○上期監査（協会）               １１月１８日（金） 

  石川会計理事の急用による不在のなか、佐々木監事、加賀屋監事、豊島監事及び伊

藤監事による平成２８年度上期の監査が行われ、証拠書類等全て適正である旨の監査

報告書が提出されました。 

 

○秋田市契約課との意見交換会          １１月２２日（火） 

秋田市総務部契約課と、協会三役及び入札制度の検討等特別委員会役員による第二 

回意見交換会を協会会議室で開催いたしました。 

前回の協会からの要望事項について、契約課からは秋田市の現段階の対応状況につ 

いて説明して頂きました。（概要は１１月理事会の林会長補足のとおり） 

  

○建功会総会                  １１月２４日（木） 

秋田キャッスルホテル（中通一丁目）７階車屋において、会員９名が出席し総会が 

開催されました。 

   平成２７年度事業報告及び収支決算報告及び監査報告について事務局が一括説明と 

報告を行い、質問はなく、満場一致をもって承認されました。 

   引き続き、長谷川会長の挨拶により懇談会開会となり、山岡幹事の乾杯から終始和

やかな雰囲気で、往年の話題に花が咲く楽しい会でした。 

 

○要望書の提出                 １１月２９日（火） 

林協会長及び小南入札制度の検討等特別委員長ほか両役員が出席し、秋田市長と面

談早々、「平成２８年度 建設工事に関する入札制度についての改善要望」が記され

た要望書を、林会長が提出し受理されました。 

（要望書は協会だより１１月理事会に掲載） 



     

３．部会・青年会等の活動                   

○建築部会役員会                                 １１月１７日（木） 

      加藤部会長ほか９名の会員が出席し下記のとおり決定しました。  

   議題(1) 新年会について 

開 催 日 時  ： 平成２９年１月２４日（火）午後６時 ～ 

場      所  ： 志田屋（大町 ＴＥＬ８２３－０４３２） 

来賓招待者  ： 昨年度と同じ。 

         会      費  ：   〃 

      

 議題(2) その他 

    ａ 来年度事業計画について  

Ｈ２９年度事業計画と予算案の作成 

 

         ２８年度に実施した県外視察研修は行わず、必要に応じて県内視察及

び講習会等を適宜役員会で協議し決定することとしました。 

         また、「秋田市予算」の講演会は、土木部会と同日開催とせず、４月上

旬を予定として準備を進めることとしました。 

         事業用予算については例年通りとし、不足する場合は予備費で対応す

る事としました。 

     

ｂ 次回役員会開催 ⇒ Ｈ２９年度事業計画・予算（案） 

           ２月上旬 （昨年度２／５） 

 

         昨年度に倣って同じような時期に開催することとしました。   

 

 

○土木部会役員会                 １１月２１日（月）     

   山岡部会長ほか９名の会員が出席し下記のとおり決定しました。 

議題(1) 忘年会について 

         開 催 日 時  ： 平成２８年１２月２７日(火)午後５時３０分 

場   所  ： メトロポリタン秋田 

来賓招待者  ： 昨年度と同じ。 

         会      費  ：   〃 

 

議題(2) その他 

     ａ 来年度事業計画について  

Ｈ２９年度事業計画と予算案の作成 

 

Ｈ２９年度事業については特別な予定は無く、例年通り講習会や研修会 



     

を必要に応じ役員会で協議することとしました。 

   また年会費の徴収額は変更しないこととしました。 

 

ｂ 次回役員会開催 ⇒ Ｈ２９年度事業計画・予算（案） 

           ２月上旬 （昨年度２／１６） 
 

事務局から予定について報告し承認されました。 

 

 

○青年会                      月  日（ ） 


